

01.08.2019

Unterbrechung des Alltags, Treffen am Bibelgärtchen

Ein Augen- Ohren- und Gaumenschmaus zur Unterbrechung des Alltags: am Mittwoch, 7. August 2019, um 17 Uhr lädt die Evangelische Kirche für Ludwigshafen zum Treffen am Bibelgärtchen in den hackmuseumsgARTen auf den Hans-Klüber-Platz ein. Unter dem Motto "Ein Atemzug Paradies" bietet Bärbel Bähr-Kruljac die Möglichkeit, sich mit dem Seelenkraut Lavendel zu beschäftigen und mehr über dessen Wirkung und Nutzen zu erfahren. Lavendel blühte schon in den ersten Klostergärten. Sein Duft steht stellvertretend für die Bedeutung von Gerüchen für das Gemüt. Infos zur Veranstaltung gibt es unter E-Mail baerbel.baehr-kruljac@evkirchepfalz.de

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Nina Reinhardt, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,
Telefon 0621 504-2934, E-Mail Nina.reinhardt@ludwigshafen.de.